
第５回 運営委員会議事録 

平成３０年９月６日 

中間西校区まちづくり協議会 会長 大野木 章 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

① 青パトについて 

委員長：自治会長さんも自治会長会議の中で青パト講習を受けられた。また事務局も講習を受けた。事

 務局としては、まち協の買い物、市への書類提出、運営委員会お知らせ、議事録などの配布を

 下校時間に合わせて使用したい。前回の会議で弥生町・深坂の自治会では現行でパトロールを

 しているため青パトには乗らないとの意見だったが、その後他の自治会では協議などされたか。 

七 重：会議に図った。みんなの意見としては下校時に色んな事故が起こっているので推進したらどう

 か、時間帯で若手が出れないなど運営ができるかとの意見もあったが、西校区の取り組みに従

 って募集をかけたらどうかとの結論になった。 

委 員：小田ヶ浦は今、検討中で結論は出ていない。 

委 員：池田は青パトの使用については設定をしたいが具体的な話は出ていない。 

委 員：弥生は積極的にやろうという意見は出ていない。検討中。 

会 長：大辻は具体的な意見は出ていない。基本的に自治会ではなくまち協として取り組みたい。 

委員長：PTA や学校でも使っていただきたい。 

行 政：市としては青パトを防犯活動時に役たててほしい。当面、まち協の買い物、資料の配布などを

 下校時間に合わせていただいて構わない。時間が経って、体制が整えばありがたい。そのため

 にもまち協に青パトを置かせていただきたい。 

委 員：学校に公用車を置くことは解決したのか。 

行 政：改めて学校を訪れ、学校の敷地内に置かせていただく様お願いをし、学校の許可をいただいた。 

委員長：まだ、検討中という自治会が多い。まち協に青パトを置かないということではなく、当面事務

 局使用という形でよいか。 

委 員：異議なし。 

 

② 地域・親子クリーン作戦について 

委員長：9月 8日（土）朝 7時集合。準備後、会長、学校長挨拶後、7時半から草刈り（除草はしない）

 8時半まで。9月 30日（日）体育会に向けての運動場の草刈りとなる。子ども達が演技をする

 トラックを重点的に刈っていただきたい。草刈り機を使用しない方、女性などは花壇の草抜き

 をお願いする。8 時 45 分、子ども・保護者集合。子ども代表がお礼の言葉をみなさんに述べ

 る。そこまで残ってほしい。（集合写真はない。子どものお礼の言葉時写真撮影をする） 

 その後、西小児童・保護者で除草をする。昨年よりも草が多い。学校から重点的に草を刈るト

 ラック部分を表示してほしい。刈ったか刈ってないか分らないので部分部分で集積してほしい。 

学 校：学校の方で替え刃、燃料、お茶の準備をする。まだまだ暑いので無理をなさらない様お願いし

 ます。 

会議日 平成 30年 9月 3日 出席者 

大野木会長、佐々木福会長、角副会長、佐藤事務局長、熊谷運営委員長、森本会計、石田監事、船津監事 
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原職員、藤井職員、佐伯職員、小川職員、社協柴田事務局長 



委 員：雨天時は中止か、延期か、中止の際、何時に連絡するのか。 

学 校：学校としては小雨位なら行いたい。 

委員長：小雨決行。中止の決定は学校と協議し 6時半までにする。 

 

③ その他 

事務局：介護保険課から南校区まち協の取り組みを紹介していただく。同じことを西校区まち協で行う

 ということではなく参考になればとの思い。 

（介護保険課よりスライド） 

 

西小まつりケアトランポリンわいわい教室デモについて。 

介護保険課：資料（チラシ案）参照。まち協フェスタで開催。10月 20日（土）2回行いたい。 

   1回目 12：30～13：00、2回目 13：30～14：00  場所：5年生学習室。 

    ケアトランポリンわいわい教室とは中間市が進めている事業で介護予防活動の一環。 

    回覧用のチラシをつくる。参加人数を把握したい。回覧で回して自治会長さんに取りまと

   めていただきたい。 

  委 員：65歳以上ではなく家族体験も含めて大人としたらどうか。 

介護保険課：検討する。 

 

ＰＴＡ：西小まつりのふれあい授業での各自治会から 3 名のゲストテ―チャーの名簿を次回 10 月 1 日

 に提出をお願いします。また、不用品バザーを行うので不用品提供の協力をお願いします。取

 りに伺います。自治会で案内チラシの回覧をお願いします。 

 

学 校：夏休み延長で授業時間が増えるが、仲良し下校の時間は今までと変わらない様に対応した

 い。9月 30日体育会ですが、暑さのため練習不足になるかもしれない。了承をお願いします。 

 

委 員：青少年育成市民会議は自治会の中においてどのような位置づけなのか。 

事務局：各自治会で対応が違う。自治会の中の組織ではないが、自治会によっては自治会の役員名簿に

 掲載されている自治会もある。青少年育成市民会議西校区支部とし、各自治会での旗振りなど

 の要請は現在はしていない。 

 （参考：まち協の役員に青少協から入っているが、まち協の下部組織ではない） 

委 員：地区の児童全てをみるのが青少年育成市民会議、自治会に入っている児童のみをみるのが児童

 部や子ども会ではないか。 

 

参 考 

9月 14日（金）南中学校文化祭 ハーモニーホール 

9月 28日（金）東中学校文化祭 ハーモニーホール 

9月 15日（土）南中学校吹奏楽部定期演奏会 ハーモニーホール 

   （九州マーチングコンテスト鹿児島大会出場） 

 

第 6回運営委員会日時は 10月 1日（月）19：00～  

（TEL）093-982-8140（FAX）093-982-8141 


